

COMUNICADO DE PRENSA

25 de febrero de 2021

Resultados preliminares de Anglo American en 2020

Resiliencia en el negocio y sólida demanda genera EBITDA subyacente de US\$9.800 millones

Hitos financieros

Año finalizado al 31 de diciembre de 2020

- EBITDA subyacente* de US\$9.800 millones (2019: US\$10 mil millones).
- Utilidad atribuible al patrimonio de US\$2.100 millones (2019: US\$3.500 millones).
- Deuda neta* de US\$5.600 millones (0,6x EBITDA subyacente), reflejo de la inversión en el crecimiento, la que fue ampliamente compensada por el flujo de caja del 2S.
- Se logra dividendo final de US\$0,72 por acción, en línea con nuestra política de reparto de dividendos de 40 %.
- Inversión en crecimiento de alta calidad, por ejemplo, en Quellaveco (cobre) y Woodsmith (fertilizante bajo en emisiones de carbono).
- Se realiza un avance importante respecto de la salida de las operaciones de carbón térmico restantes en Sudáfrica.
- Se asume el compromiso de reducir en un 30 % neto las emisiones de GEI a 2030, así como de lograr la carbono neutralidad de nuestras operaciones a 2040.

Mark Cutifani, presidente ejecutivo de Anglo American, destacó: “En 2020, fuimos testigos de cómo una gran parte del mundo fue puesta a prueba hasta el límite por el COVID-19. Estoy inmensamente orgulloso de la manera como nuestro equipo de más de 95.000 personas de todo Anglo American se movilizó para lograr lo mejor para cada uno de nosotros, nuestros diversos grupos de interés de la sociedad y nuestra compañía en su conjunto. Actuamos con notable rapidez y agilidad para ayudar a las personas y las comunidades a mantenerse seguras, al tiempo de apoyar la continuidad de nuestras operaciones.

“Asegurar que cada uno de nuestros trabajadores pueda retornar a su hogar sano y salvo al final de la jornada es lo que impulsa nuestro pensamiento y nuestro actuar y, gracias a esta mentalidad, logramos alcanzar nuestro mejor desempeño en seguridad a la fecha. Con todo, aún nos aquejan incidentes de seguridad graves y accidentes fatales, lo que continúa siendo nuestro desafío más urgente. En 2020, luego de ocho meses sin sufrir accidentes fatales en nuestras empresas administradas, dos personas perdieron la vida en el trabajo, pertenecientes a las unidades de Metales del Grupo del Platino (MGP) y Carbón Térmico, respectivamente. Si bien hemos logrado avances, no podremos afirmar que fue un buen año, a menos que no se haya registrado ningún accidente fatal.

“La resiliencia de nuestro negocio diversificado, luego de experimentar disrupciones operacionales en la primera mitad del año y beneficiarnos de la mayor solidez en los precios de los metales durante los últimos meses, permitió generar un EBITDA subyacente de US\$9.800 millones, que se tradujo en un aumento en el margen EBITDA minero de 43 %. Hemos logrado sólidos rendimientos del efectivo, invertido en crecimiento de valor agregado y mantenido un robusto balance general, lo que ha generado una rentabilidad sobre el capital (ROCE) de 17 % y una interesante rentabilidad total para el accionista de 16,2 % correspondiente al ejercicio.

“Nuestro balanceado programa de inversión ha permitido impulsar mejoras sustanciales en nuestro negocio y, a la vez, producir mayores márgenes y un crecimiento líder en la industria de nuestros volúmenes de 20-25 % durante los próximos tres a cinco años, lo que incluye la primera producción de cobre de Quellaveco en 2022. Además de nuestro trabajo en P101 y tecnología, estamos bien encaminados para lograr nuestro ritmo

anual previsto de US\$3-4 mil millones de mejora incremental de aquí a fines de 2022, lo que nos acerca, asimismo, a nuestra meta de más largo plazo de 45-50 % en materia de margen EBITDA minero.

“Considerando un horizonte mayor, nos beneficiamos de una secuencia de opciones de crecimiento de alta rentabilidad, principalmente en lo que respecta al cobre, los MGP y, ahora, también respecto a los nutrientes de cultivos. Nuestra compañía está cada vez mejor posicionada para suministrar aquellos productos fundamentales que posibilitan una economía de bajas emisiones de carbono y responden a las tendencias de la demanda de los consumidores a nivel mundial. Junto a nuestro enfoque integrado de tecnología y sustentabilidad, que además facilita el cumplimiento de nuestra meta de carbono neutralidad en todas nuestras operaciones de aquí a 2040, estamos bien posicionados para cumplir con las expectativas de nuestros diversos grupos de interés”.

Año terminado

En US\$ millones salvo que se indique lo contrario

	2020	2019	Variación
Ingresos	30.902	29.870	3 %
EBITDA subyacente*	9.802	10.006	(2)%
Margen EBITDA minero*	43 %	42 %	
Flujo de caja atribuible disponible*	1.209	2.287	(47)%
Utilidad atribuible al patrimonio de la Compañía	2.089	3.547	(41)%
Ganancias subyacentes por acción* (\$)	2,53	2,75	(8)%
Ganancias por acción (\$)	1,69	2,81	(40)%
Dividendo final por acción (\$)	0,72	0,47	53 %
ROCE atribuible al Grupo*	17 %	19 %	

Los términos con este símbolo * se definen como Medidas Alternativas de Desempeño (APM, por sus siglas en inglés). Para más información sobre los APM utilizados por el Grupo, por ejemplo, definiciones, vea el informe completo emitido por Anglo American (www.angloamerican.com).

COBRE

Indicadores financieros y operacionales

	Volumen de producción	Volumen de ventas	Precio	Costo unitario*	Ingresos del Grupo*	EBITDA subyacente*	Margen de EBITDA minero*(2)	EBIT subyacente*	Capex*	ROCE*
	kt	kt ⁽¹⁾	c/lb ⁽²⁾	c/lb ⁽³⁾	\$m ⁽⁴⁾	\$m	%	\$m	\$m	%
Cobre	647	648	299	113	7.176	1.864	45 %	1.227	1.443	19 %
<i>Año anterior</i>	638	644	273	126	5.840	1.618	44 %	960	1.078	16 %
Los Bronces⁽⁵⁾	325	325	—	149	2.013	639	32 %	294	272	—
<i>Año anterior</i>	335	336	—	135	1.872	745	40 %	378	239	—
Collahuasi⁽⁶⁾	277	278	—	62	1.767	1.308	74 %	1.083	313	—
<i>Año anterior</i>	249	254	—	100	1.414	916	65 %	691	275	—
Quellaveco⁽⁷⁾	—	—	—	—	—	—	—	—	788	—
<i>Año anterior</i>	—	—	—	—	—	—	—	—	494	—
Otras operaciones⁽⁸⁾	46	45	—	—	3.396	(83)	9 %	(150)	70	—
<i>Año anterior</i>	54	54	—	—	2.554	(43)	7 %	(109)	70	—

(1) Excluye ventas de terceros de 453 kt (2019: 349 kt).

(2) El precio equivale al precio realizado; el margen EBITDA minero no incluye el efecto de las ventas de terceros.

(3) El costo unitario C1 incluye los aportes de subproductos.

(4) Los ingresos del Grupo se muestran después de deducir los cargos por tratamiento y refinación (TC/RC, por sus siglas en inglés).

(5) Las cifras se presentan según base del 100 % (participación de Grupo: 50,1 %).

(6) Participación de 44 % en la producción, ventas y aspectos financieros de Collahuasi.

(7) Las cifras se presentan según base del 100 % (participación de Grupo: 60 %), excepto el Capex, que representa la participación del Grupo después de deducir el financiamiento directo de las participaciones minoritarias. El Capex del ejercicio 2020, según base del 100 %, ascendió a US\$1.314 millones, de los cuales la participación del Grupo de 60 % corresponde a \$788 millones. El Capex del ejercicio 2019, según base del 100 %, fue de US\$1.338 millones, de los cuales US\$515 millones fueron financiados mediante efectivo

de la transacción de sindicación de Mitsubishi de 2018. De los US\$823 millones restantes, el Grupo y Mitsubishi financiaron 60 % y 40 % respectivamente de las acciones por medio de préstamos de accionistas.

⁽⁸⁾ Otras operaciones incluyen El Soldado y Chagres (las cifras se presentan según base 100 % y participación de Grupo del 50,1 %), ventas y compras a terceros, proyectos y costos corporativos.

Panorama financiero y operacional

El EBITDA subyacente aumentó en 15 % a US\$1.864 millones (2019: US\$1.618 millones), atribuible al alza de 10 % en el precio promedio del cobre realizado y a la baja récord a 113 c/lb en los costos unitarios (2019: 126 c/lb).

Se registró un aumento de la producción a 647.400 toneladas (2019: 638.000 toneladas), lo que refleja la producción récord de Collahuasi y el sólido desempeño operacional de Los Bronces, que permitieron compensar los obstáculos relacionados con las restricciones impuestas por el COVID-19 y la menor disponibilidad hídrica prevista. Los costos unitarios disminuyeron en 10 %, como consecuencia del debilitamiento del peso chileno, los mayores aportes de subproductos, los ahorros de costos y la mayor producción, lo que fue, en parte, neutralizado por las medidas adoptadas para mitigar las restricciones a la producción originadas por el COVID-19 y la inflación.

El gasto de capital aumentó en 34 % a US\$1.443 millones (2019: US\$1.078 millones), principalmente debido al gasto en Quellaveco. Otras inversiones de capital reflejan el mayor gasto en *stripping* diferido, así como en el reemplazo de rutina —y mayor gasto que implica— de infraestructura clave y en proyectos tecnológicos, por ejemplo, la construcción de una planta piloto de recuperación de partículas gruesas en El Soldado. Ello fue parcialmente contrarrestado por la postergación a 2021 de proyectos no esenciales debido a las restricciones causadas por el COVID-19 y por los movimientos favorables del peso chileno.

Mercados

	2020	2019
Precio promedio del mercado (c/lb)	280	272
Precio promedio realizado (c/lb)	299	273

Las diferencias entre el precio de mercado y el precio realizado se deben, en gran parte, al momento de las ventas durante todo el ejercicio y a los ajustes provisionales de precio. Se fijó un precio provisorio de 352 c/lb para 140.599 toneladas de cobre (2019: precio provisorio de 273 c/lb para 111.213 toneladas).

El precio promedio disponible del cobre en la Bolsa de Metales de Londres (LME) de 2020 aumentó en 3 % comparado con 2019. La pandemia por COVID-19 generó el mayor impacto en la demanda mundial, lo que disminuyó temporalmente el consumo, dado que las restricciones obstaculizaron la actividad económica durante el primer semestre del ejercicio. En China se registró una fuerte recuperación y en otros lugares se aplicaron medidas para reiniciar las actividades con el fin de mitigar los efectos de la pandemia. Pese a las tensiones comerciales existentes entre los EE. UU. y China, el optimismo por los programas de vacunación reforzó aún más esta sensación. Las restricciones en los suministros de mina también han contribuido a generar una visión positiva de los factores fundamentales, tal como ha sido el caso del rol del cobre para impulsar la carbono neutralidad, una mayor eficiencia energética y mejores estándares de vida, lo que ha permitido al metal rojo anotar su precio más alto desde 2013.

Desempeño operacional

La producción registró un aumento marginal a 647.400 toneladas (2019: 638.000 toneladas).

La producción de Los Bronces disminuyó un 3 % a 324.700 toneladas (2019: 335.000 toneladas), debido a la menor disponibilidad hídrica esperada y a las menores leyes previstas (0,81 % vs. 0,83 %), lo cual fue parcialmente compensado por el sólido desempeño operacional alcanzado. Los costos unitarios C1 experimentaron un alza de 10 % a 149 c/lb (2019: 135 c/lb), lo que se explica por los menores volúmenes de producción y la reducción de inventarios generada por las restricciones impuestas por el COVID-19 y la

inflación, en parte mitigado por las iniciativas de reducción de costos y el efecto del debilitamiento del peso chileno.

En Collahuasi, la producción de cobre atribuible a Anglo American aumentó en 11 % al alcanzar 276.900 toneladas (2019: 248.800 toneladas). Esto marca un récord en la producción de la operación, impulsado por un sólido desempeño de planta, lo que refleja los proyectos de mejora de planta implementados durante 2019, así como las mayores leyes previstas (1,24 % vs. 1,19 %). Los costos unitarios C1 registraron una disminución de 38 % a 62 c/lb (2019: 100 c/lb), con lo cual se anota un nuevo récord que refleja el firme desempeño operacional, los mayores aportes de subproductos y el debilitamiento de la moneda chilena, lo que fue, en parte, contrarrestado por la inflación.

La producción de El Soldado disminuyó en 15 % a 45.800 toneladas (2019: 54.200 toneladas), lo que se explica por las menores leyes previstas (0,84 % vs. 0,93 %) y las restricciones hídricas. Los costos unitarios C1 se mantuvieron estables en 204 c/lb (2019: 205 c/lb), mientras que los menores volúmenes de producción neutralizaron totalmente el debilitamiento del peso chileno y las iniciativas de ahorro de costos.

Perspectivas operacionales

El pronóstico de producción para 2021 es de 640.000–680.000 toneladas, sujeto a la disponibilidad hídrica y a la extensión de las nuevas disrupciones relacionadas con el COVID-19.

El pronóstico de costos unitarios C1 para 2021 es de c. 120 c/lb, lo que refleja las previsiones en cuanto al fortalecimiento del peso chileno, la inflación y las repercusiones en curso por las medidas de mitigación frente a la pandemia.

Contactos

Marcela Riquelme
Comunicaciones Anglo American
marcela.riquelme@angloamerican.com

Álvaro Carreño A.
Comunicaciones Anglo American
alvaro.carreno@angloamerican.com

Nota a los editores:

Anglo American es una compañía minera líder a nivel mundial. Nuestros productos son los ingredientes esenciales de casi todos los aspectos de la vida moderna. Nuestra competitiva cartera de operaciones de clase mundial, proyectos de crecimiento y recursos por desarrollar, proporcionan muchos de los metales y minerales que posibilitan un mundo más limpio, ecológico y sustentable, y satisfacen las crecientes demandas de consumo de las economías desarrolladas y en desarrollo. Con nuestra gente en el corazón de nuestro negocio, aplicamos prácticas innovadoras y las más recientes tecnologías para extraer, procesar, transportar y comercializar nuestros productos a nuestros clientes, y para descubrir nuevos recursos, de manera segura y sustentable.

Como un productor responsable de diamantes (por intermedio de De Beers), cobre, metales del grupo del platino, mineral de hierro y carbón metalúrgico, que son los ingredientes para la producción de acero, y níquel, – con fertilizantes en desarrollo y las operaciones de carbón térmico en proceso de desinversión – estamos comprometidos con ser carbono neutral en 2040. Trabajamos junto a nuestros socios de negocios y diversos grupos de interés para liberar el valor sustentable de esos recursos para beneficio de las comunidades y los países donde operamos, para la sociedad en general y para nuestros accionistas. Anglo American está re-imaginando la minería para mejorar la vida de las personas.

www.angloamerican.com

